

Le ministre des affaires étrangères du Nicaragua qualifie les relations avec Cuba de chaleureuses et affectueuses.

Image not found or type unknown

León, Nicaragua, 28 juillet (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Nicaragua, Denis Moncada, a qualifié de chaleureuses les relations entre la nation centraméricaine et Cuba.

"Il s'agit d'une relation fraternelle de solidarité mutuelle, de fraternité et de grande identité dans ces processus de lutte pour la libération nationale et la solidarité internationale", a ajouté Denis Moncada.

Le chef de la diplomatie nicaraguayenne a plaidé pour suivre les postulats de Simón Bolívar, José Martí et Fidel Castro dans le rêve de poursuivre le processus d'intégration et d'unification de l'Amérique latine et des Caraïbes pour former une grande patrie latino-américaine contre l'adversaire commun (les États-Unis).

"Fidel Castro et le Comandant Hugo Chávez et d'autres chefs d'État et de gouvernement de gauche ont donné une grande impulsion à la création de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes et d'autres organisations telles que l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique - Traité de commerce entre les peuples", a-t-il rappelé.

Le chef de la diplomatie nicaraguayenne a participé la veille à un gala politique et culturel dans la ville de León, en hommage au 69e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes (1953).

"Ce triomphe a franchi les frontières, motivant l'organisation de luttes et levant les bannières libertaires anti-impérialistes en Amérique latine et dans les Caraïbes", a souligné le ministre des affaires étrangères dans la ville connue comme la capitale de la révolution sandiniste.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/294744-le-ministre-des-affaires-etrangeres-du-nicaragua-qualifie-les-relations-avec-cuba-de-chaleureuses-et-affectueuses>



Radio Habana Cuba